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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA (143ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE ECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO, CONTABILIDADE E GESTÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS (FACE)
DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA (UnB), realizada aos vinte dias do mês de outubro do ano de dois mil e
vinte e dois, às quatorze horas e trinta minutos, de maneira híbrida, na sala da Direção da FACE e por
meio da plataforma Microso� Teams, com a presença dos seguintes Conselheiros: José Márcio Carvalho -
Presidente do Conselho, Mariana Guerra - Vice-Presidente do Conselho, Rodrigo Rezende Ferreira - Chefe
do Departamento de Administração, Olinda Maria Gomes Lesses - Coordenadora do Curso de Graduação
do ADM, Tomás de Aquino Guimarães - Representante docente do ADM, Daniela Freddo - Coordenadora
de Graduação do ECO, Danielle Montenegro Salamone Nunes - Coordenadora de Extensão da
FACE, Chris�ana Soares de Freitas - Chefe do Departamento de Gestão de Polí�cas Públicas, Fernanda
Natasha Bravo Cruz -Coordenadora do Curso de Graduação do GPP, Magda de Lima Lúcio - Representante
docente do GPP, Elizânia de Araújo Gonçalves - Representante dos servidores técnico-administra�vos,
Míriam Aparecida Mesquita Oliveira - Representante dos servidores técnico-administra�vos. Jus�ficaram
ausência: Sérgio Ricardo Nazaré Miranda. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho, professor José
Márcio Carvalho, saudou todos os presentes e procedeu a seguinte pauta: 1. INFORMES: 1.1 Cerimônia
de outorga de Título de Mérito Universitário ao servidor Eugênio Pacelli de Oliveira (CCA). O Presidente
da reunião ressaltou a importância da homenagem prestada ao servidor Eugênio, informou que após a
cerimônia será realizado um coffee break e convidou a comunidade da FACE para par�cipar do evento.
1.2 Treinamento dos servidores técnico-administra�vos para u�lização dos equipamentos de audiovisual.
O professor José Márcio informou que os servidores Edu Ricardo e Viviane Costa da Direção, estão
trabalhando na elaboração de um treinamento rápido sobre a u�lização dos equipamentos de
audiovisual dos auditórios. Falou da importância desse �po de treinamento e solicitou aos
departamentos a indicação de servidores para par�ciparem da ação. 1.3 A professora Mariana Guerra
informou sobre a realização da Oficina de Governança de Projetos que está sendo ar�culada com a DPA ,
o DPI e docentes e técnicos da FACE. A oficina foi transferida para o dia 11/11/2022 e acontecerá no
período da tarde. O público alvo são os professores e técnicos da FACE mas também contará com a
par�cipação de parceiros dos projetos da Faculdade. Ao encerrar os informes, o professor Rodrigo
Ferreira solicitou a inclusão de um item extra pauta. Trata-se de proposta de acordo de cooperação
internacional entre o Departamento de Administração e a Woxsen University, em Hyderabad, na Índia,
processo SEI 23106.113683/2022-03. Deliberação: inclusão aprovada por unanimidade. A professora
Daniela Freddo solicitou a inclusão de um item extra pauta. Trata-se do Projeto Polí�co Pedagógico do
Curso de Ciências Econômicas (ECO), SEI 23106.112994/2022-47. Deliberação: inclusão aprovada por
unanimidade. 2. PARA ANÁLISE E DELIBERAÇÃO: 2.1 Análise e aprovação da Ata da 142ª Reunião do
Conselho da FACE, ocorrida em 14/09/2022, documento SEI 8678575. Deliberação: aprovada por
unanimidade. 2.2 Documentos despachados "Ad Referendum": 2.2.1 Indicação dos professores Jorge
Madeira Nogueira e Magda de Lima Lúcio como representantes dos programas de pós-graduação
profissionais (�tular e suplente, respec�vamente), na Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, processo
SEI 23106.099255/2022-52. Deliberação: homologado por unanimidade. 2.2.2 Projeto in�tulado
"Mestrado Profissional em Economia - Área de Concentração: Economia da Defesa", coordenado pelo
professor Roberto de Góes Ellery Junior (PPGECO), processo SEI 23106.100855/2022-71. Deliberação:
homologado por unanimidade. 2.2.3 Licença capacitação do professor Paulo Roberto Amorim Loureiro,
lotado no Departamento de Economia, período 01/11/2022 a 29/01/2023, processo
SEI 23106.098769/2022-91. Deliberação: homologado por unanimidade. 2.2.4 Licença capacitação da
professora Daniela Freddo, lotada no Departamento de Economia, período de 01/12/2022 a 28/02/2023,
processo SEI 23106.121397/2022-11. Deliberação: homologado por unanimidade. 2.2.5 Projeto
Pedagógico de Curso de Gestão de Polí�cas Públicas (GPP), processo SEI 23106.118675/2022-45. A
professora Fernanda Natasha comentou sobre o processo de construção do Projeto Pedagógico pelo
Núcleo Docente Estruturante. Que a inserção curricular da extensão já vinha sendo construída há alguns
anos mas que com o prazo final foi exigido um esforço maior por parte dos departamentos. Informou que
o departamento optou por criar duas disciplinas extensionistas obrigatórias conforme orientado pelo
DEG e pelo DEX e que apesar das dificuldades, o projeto foi aprovado por unanimidade pelo
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Departamento. O Professor José Márcio parabenizou o GPP pela conquista e ressaltou sua importância. O
professor Rodrigo Ferreira e a professora Daniela Freddo também parabenizaram os envolvidos na
construção do Projeto Pedagógico do Curso do GPP. Deliberação: homologado por unanimidade. 2.2.6
 Resultado do processo sele�vo simplificado para a Seleção de Coordenadores para os Cursos de
Especialização do Sistema UAB/UnB, para desempenho da função de Coordenador, nos termos do Edital
n.º 013/UAB/CEAD/2022, processo SEI 23106.105990/2022-11. Deliberação: homologado por
unanimidade. 2.3 Relatório de cumprimento final do objeto rela�vo ao projeto "Big Data em Saúde",
coordenado pelo professor Paulo Carlos Du Pin Calmon do CEAG, processo SEI 23106.125324/2021-
18. Deliberação: aprovado por unanimidade. 2.4 Afastamento para pós-doutorado da professora Ta�ane
Paschoal, lotada no Departamento de Administração - período 10/01/2023 a 20/12/2023, processo
SEI 23106.042142/2022-85. Deliberação: aprovado por unanimidade. 2.5 Projeto de pesquisa in�tulado
"Pesquisa voltada para a reflexão estratégica da Superintendência do Desenvolvimento do Centro-Oeste
(SUDECO), des�nada à obtenção de elementos necessários à elaboração de um novo Plano Estratégico
para a Superintendência", sob a supervisão acadêmica do professor Aldery Silveira Júnior (ADM),
processo SEI 23106.111736/2022-43. Deliberação: aprovado por unanimidade. 2.6 Referendar a
Comissão de Avaliação de Desempenho do docente em estágio probatório (Art. 12 da Resolução CEPE n.
250/2015) para avaliação do estágio probatório do professor Tomas Rodriguez Mar�nez (ECO), processo
SEI 23106.037272/2021-15. Deliberação: comissão referendada por unanimidade. 2.7 Proposta de
acordo de cooperação internacional entre o Departamento de Administração e o Ins�tuto Politécnico
Nacional dos Estados Unidos Mexicano, processo SEI 23106.077158/2022-17. Deliberação: aprovada por
unanimidade. 2.8 Proposta de acordo de cooperação internacional entre o Departamento de
Administração e a Zhejiang Interna�onal Studies University, em Hangzhou, na China, processo
SEI 23106.117780/2022-67. Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.9 Atualização do Projeto de
Desenvolvimento Ins�tucional (PDI), processo SEI 23106.040546/2021-53. O professor José Márcio
informou que a tramitação do PDI está sendo um processo de aprendizagem e que as mudanças foram
basicamente nas planilhas de despesas. A professora Mariana Guerra informou que recebemos a
orientação de que haveria a necessidade de alterações, especialmente nos valores e possíveis despesas.
Informou ainda que se trata de um contrato a ser celebrado com a Finatec para u�lização dos recursos de
custos indiretos via Fundação de Apoio e que a orientação é que as unidades trabalhem com valores
es�mados já que não há um valor concreto. Nesse sen�do, foram consultados os valores arrecadados nos
úl�mos anos para definição do valor es�mado e que a medida em que os recursos forem chegando na
Finatec, as aquisições poderão ir acontecendo. A proposta de aquisições está baseada no levantamento
de necessidades realizado junto a comunidade da Faculdade. Ressaltou que apesar das dificuldades,
acredita que a Faculdade está construindo um belo PDI. Deliberação: aprovada por
unanimidade. 2.10 Atualização da Comissão de PDI - inclusão do professor Paulo Henrique de Souza
Bermejo (ADM) e da técnica Viviane Alves Costa (Direção), processo SEI 23106.040546/2021-53.
Deliberação: aprovada por unanimidade. 2.11 Atribuições do Colegiado de Extensão da FACE que teve
sua criação aprovada na 142ª Reunião do Conselho, processo SEI 23106.109473/2022-11. Deliberação:
aprovado por unanimidade. 3. EXTRA PAUTA: 3.1 Projeto Pedagógico do Curso de Economia (ECO),
processo SEI 23106.112994/2022-47. A professora Daniela Freddo comentou sobre o processo de
construção do Projeto Pedagógico e das dificuldades enfrentadas. Informou que apesar de algumas
resistências o projeto foi aprovado pelo colegiado do Departamento. Ressaltou que se trata de um marco
importante para o curso e para o departamento, que terá, caso aprovado em todas as instâncias, seu
projeto pedagógico no momento de comemoração dos 60 anos do curso. Agradeceu o apoio dos
envolvidos e parabenizou o departamento pelo conquista. Deliberação: aprovado por unanimidade. O
professor José Márcio ressaltou a importância do trabalho realizado e parabenizou a professora Daniela
Freddo pela elaboração e condução do processo de construção do Projeto Pedagógico. O professor
Rodrigo Ferreira também reconheceu o esforço do Departamento, especialmente da professora Daniela
Freddo e parabenizou toda a equipe envolvida. 3.2 Proposta de acordo de cooperação internacional entre
o Departamento de Administração e a Woxsen University, em Hyderabad, na Índia, processo
SEI 23106.113683/2022-03. Deliberação: aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o
Presidente do Conselho, professor José Márcio Carvalho agradeceu a presença dos Conselheiros e às
dezesseis horas deu por encerrada a reunião, da qual, eu, Míriam Aparecida Mesquita Oliveira, Secretária
Execu�va do Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo
Presidente do Conselho.
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Documento assinado eletronicamente por Jose Marcio Carvalho, Presidente do Conselho da FACE,
em 20/10/2022, às 18:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Miriam Aparecida Mesquita Oliveira, Secretária
Execu�va da FACE, em 20/10/2022, às 18:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 8857104 e
o código CRC 415FFBAA.
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